

La sonnette d'alarme a été tirée au Salvador sur les actions de l'extrême droite à Miami



Salvador, 1 er avril (RHC-PL)-L'Association des Étudiants de Relations Internationales de l'Université du Salvador a condamné les tentatives de l'extrême droite de Miami visant à entraver la tenue du Septième Sommet des Amériques.

Les membres de ce groupe ont souligné qu'ils ont eu connaissance récemment des actions de l'extrême droite cubano-américaine du sud de la Floride visant à encourager la participation à cette rencontre de quelques-uns de leurs activistes liés au terrorisme contre notre pays.

Cette association a signalé que cependant, la préparation du sommet, qui suscite tant d'attentes des secteurs du continent, spécialement des plus défavorisés, se poursuit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/51173-la-sonnette-dalarme-a-ete-tiree-au-salvador-sur-les-actions-de-lextreme-droite-a-miami>



Radio Habana Cuba